



Culturally Responsive Teaching for Student Equitable Achievement

Por favor, lea, firme y devuelva el formulario de consentimiento adjunto a la escuela de su hijo.

Estimado parent o tutor:

QUÉ. La escuela de su hijo está participando en el programa *Culturally Responsive Teaching for Student Equitable Achievement* (Enseñanza que responde a las necesidades culturales para un rendimiento equitativo de los estudiantes o CuRTSEA, por sus siglas en inglés), patrocinado por el Departamento de Educación de Estados Unidos y realizado en colaboración con RTI International, una organización de investigación sin ánimo de lucro. CuRTSEA es un programa de desarrollo profesional del profesorado dirigido a mejorar la enseñanza culturalmente sensible de los profesores y a ayudar a todos los estudiantes a participar en la escuela y tener éxito.

QUIÉN. Se pedirá a todos los estudiantes de 9º grado de la escuela que completen dos encuestas en la primavera y el otoño del curso escolar 2024-25. Es posible que se seleccione a algunos de ellos para que realicen 1-2 entrevistas durante los años 2024-2026.

CÓMO. Se espera que los estudiantes completen las encuestas por internet durante un día lectivo. Cada una de ellas les tomará 10 minutos y preguntará qué piensan los alumnos sobre sus profesores, clases y la escuela. Al final de la primera encuesta, les preguntaremos si les interesa participar en una entrevista de una hora de duración para ayudarnos a entender cómo funciona CuRTSEA. Solamente aquellos que manifiesten su interés serán contactados posteriormente para la(s) entrevista(s). Cada entrevista tendrá lugar a través de Zoom en el momento que elijan los estudiantes, y los que participen en una recibirán una tarjeta regalo por valor de 15 \$. Durante el estudio, es posible que el maestro de su hijo, la escuela, el distrito o el estado proporcionen datos sobre su hijo al equipo de estudio de RTI. Estos datos son recopilados por las escuelas/distritos/estado y pueden incluir lo siguiente: características demográficas (por ej., raza, género, fecha de nacimiento, estatus de educación especial, estatus de aprendiz de inglés), asistencia, retención, registros disciplinarios, calificaciones de fin de curso y puntuaciones de pruebas desde 8º a 10º grado. El objetivo de recopilar estos datos es evaluar el impacto de CuRTSEA en el rendimiento académico de los estudiantes. Usted tiene derecho a solicitar una copia del registro revelado al equipo de estudio.

IMPORTANTE. La participación en las encuestas y entrevistas es completamente voluntaria. Usted puede retirar su permiso en cualquier momento contactando con el director o el equipo de investigación. Los estudiantes pueden optar por no participar o saltarse cualesquiera preguntas que no deseen contestar. Pueden retirarse en cualquier momento y esto no afectará a sus calificaciones, a su situación académica ni a cualquier otro estatus. Según nuestro conocimiento, las cosas que su hijo hará no tienen más riesgo de daño que el que se experimentaría en la vida cotidiana. No hay ningún beneficio directo para los estudiantes por su participación, pero pueden beneficiarse de este estudio como resultado de la mejora de las prácticas de sus profesores en el aula.

Cuando analicemos o reportemos los resultados, la información de su estudiante se combinará con la de otros estudiantes participantes. Disponemos de procedimientos para limitar quién puede relacionar los nombres de los estudiantes con sus respuestas. No se identificará a ningún estudiante individual en ningunos materiales publicados o presentados. Se subirán grabaciones en audio de las entrevistas, pero se eliminarán los nombres y en su lugar se asignarán códigos numéricos. Todos los datos recopilados se almacenarán en una computadora segura mantenida por RTI International y no se compartirán fuera del equipo de investigación. Los datos no se utilizarán para ninguna investigación futura una vez se haya completado este estudio. Planeamos destruir toda la información identificativa dentro de los cinco años siguientes a la conclusión del estudio y así lo haremos, a menos que motivos legales o científicos requieran que mantengamos el enlace después de esta fecha.

Si tiene alguna duda o inquietud sobre este formulario o el estudio, por favor contacte con el Dr. Yihua Hong (Jefe de Investigación de RTI) en el teléfono gratuito 1-800-334-8571 ext. 22499 o en el correo electrónico vhong@rti.org.

Si tiene alguna duda sobre los derechos de su hijo como participante en una investigación, contacte con la Oficina de Protección de Investigación de RTI en el 1-866-214-2043.

¡Gracias por el tiempo que ha dedicado a aprender sobre este importante estudio!